
O governo de Rondônia realizou 
a premiação dos vencedores do 9º 
Concurso de Qualidade e Sustenta-
bilidade do Café de Rondônia (Con-
café) em evento realizado no mu-
nicípio de Cacoal, no sábado (26). 
O concurso, que visa reconhecer 
e promover a produção sustentá-
vel do café robusta, contou com a 
participação de cerca de 20 mu-
nicípios, divididos em 5 regionais, 
destacando a crescente valorização 
da qualidade do café produzido no 
estado.

A Secretaria de Estado da Agri-
cultura (Seagri) tem se empenhado 
em organizar o concurso anualmen-
te, onde as amostras de café passam 
por rigorosas etapas de análise. A 
seleção inclui testes de umidade e 
análises sensoriais conduzidas por 
profi ssionais certifi cados pelo Coff ee 
Quality Institute (CQI). A premiação 
deste ano totalizou mais R$ 153 mil, 
reafi rmando o engajamento do go-
verno de Rondônia com o desenvol-
vimento do setor.

O governador de Rondônia, Mar-
cos Rocha, enfatizou a relevância 
da qualidade do café do estado, que 
vem ganhando reconhecimento em 
várias partes do Brasil. “Estamos in-
vestindo em tecnologias e incentivos 
para que nossos produtores possam 
alcançar novos patamares de quali-
dade. O Concafé é uma vitrine para o 
mundo, mostrando a excelência dos 
cafés robustas de Rondônia. Este 
prêmio é uma forma de valorizar o 
esforço e trabalho dedicado ao culti-
vo, desde os cuidados na colheita até 
o processamento.”

Produtores de café de Rondônia 
recebem premiação no 9º Concafé

O Concurso destaca a crescente valorização da qualidade do café pro-
duzido no estado.

VENCEDORES DO CONCAFÉ
O grande vencedor do 9º Con-

café foi o produtor, Altivo Eduardo 
Berdes, de Rolim de Moura. O 2º 
lugar fi cou para a cidade de Cuju-
bim, com Rosany Cristina da Silva 
Sigoli. E em 3º lugar, o produtor, 
Everton da Silva Xavier do municí-
pio de Novo Horizonte d’Oeste.

Durante o evento, o vice-gover-
nador, Sérgio Gonçalves destacou 
que, a cadeia produtiva do café é 
uma verdadeira vencedora. “Esta-
mos comprometidos em incentivar 
a criação de um ambiente para im-
pulsionar esse setor. Este evento 
representa uma oportunidade para 
expor tudo o que foi produzido, 
valorizando nossos cafeicultores. 
É um investimento que refl ete o 

avanço da nossa cultura cafeeira.”
Com a realização do Concafé, 

o governo de Rondônia reafi rma 
seu compromisso em promover a 
excelência na produção, fortale-
cendo a identidade e o mercado do 
café robusta do estado.

O secretário da Agricultura, 
Luiz Paulo, parabenizou todos os 
envolvidos no evento, evidencian-
do que, cada conquista dos cafei-
cultores representa um avanço 
signifi cativo à cadeia produtiva 
do estado. “Nossos agricultores 
estão se destacando, e essas vitó-
rias são a soma de muito trabalho 
e dedicação. Cada participação no 
Concafé é um passo em direção ao 
fortalecimento do agronegócio”, 
enfatizou.
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ESTADO Diário de Rondônia

Laerte Gomes destaca resultados expressivos 
do PSD no processo eleitoral de 2024 em RO

Parlamentar também parabenizou a vitória do prefeito eleito, Léo 
Moraes na decisão do segundo turno em Porto Velho.

Durante a sessão ordinária desta ter-
ça-feira (19), na Comunicação de Lide-
rança, o líder do governo na Assembleia 
Legislativa, deputado Laerte Gomes 
(PSD), ressaltou os resultados obtidos 
pelo Partido Social Democrático duran-
te o processo eleitoral de 2024.
“Quero parabenizar o meu partido, 
PSD, tanto pelos resultados das eleições 
municipais no primeiro turno, como no 
segundo turno. O PSD, hoje, é o maior 
partido do Brasil em número de prefei-
turas. Posso dizer que o PSD saiu gigan-
te e vencedor dessas eleições, um parti-
do de centro-direita, que tem dialogado 
com a sociedade, que tem conversado 
e ouvido a voz das ruas em todo país”, 
ressaltou Laerte Gomes.
Em relação aos resultados em Rondô-
nia, o deputado destacou o refl exo do 
PSD nas urnas nos municípios rondo-
nienses e na capital.
“Aqui não foi diferente. Elegemos 7 
prefeitos, 5 vice-prefeitos e cerca de 70 
vereadores. Lembrando que, todos os 
prefeitos que disputaram a reeleição 
pelo PSD, tiveram vitória nas urnas, 
entre eles o prefeito Gilliard Gomes, de 
Theobroma com mais de 70% dos votos, 
o prefeito Ivair Fernandes, de Monte 
Negro, com cerca de 80% dos votos, o 
prefeito João Levi, de Nova União, com 
mais de 75% dos votos, de São Felipe 
d’Oeste, reelegemos o prefeito Ney da 
Paiol, também com quase 70% dos vo-
tos, o prefeito Mila da Agricultura, de 
Ministro Andreazza, com quase 60% 
dos votos e a reeleição da estrela do nos-
so partido, prefeito de Cacoal, Adailton 
Fúria, com mais de 82% de aprovação 
nas urnas”, especifi cou o deputado.
Para o parlamentar, os números expres-

sivos mostram que o modelo de gestão 
do PSD é efi ciente. Segundo Laerte Go-
mes, os resultados são refl exos da força 
do trabalho de um partido que trabalha 
em parceria.
“Um partido que tem como presidente 
estadual o ex-senador, Expedito Jú-
nior, que tem um diretório formado por 
grandes representantes como o depu-
tado estadual, Cássio Gois, o próprio 
prefeito Adailton Fúria, eu, o prefeito 
Charles Gomes, eleito em Vale do Para-
íso. O PSD é um partido que tem cres-
cido muito pelos municípios e me deixa 
muito feliz saber que somos o maior 
partido do Brasil e, em Rondônia, ter-
mos obtido os maiores índices de per-
centual de voto e de reeleição”, declarou 
o deputado.
Para encerrar sua comunicação de li-
derança, o parlamentar parabenizou o 
ex-deputado estadual, ex-deputado fe-

deral e prefeito eleito de Porto Velho, 
Léo Moraes.
“A população de Porto Velho decidiu 
eleger o Léo Moraes como seu repre-
sentante na Prefeitura Municipal pelos 
próximos quatro anos, e eu só tenho a 
parabenizar o meu amigo, que já foi 
meu colega de parlamento, pela vitória. 
Parabenizo também sua família, a sua 
esposa, Érica, sua mãe, Sandra Moraes, 
seu irmão, Paulo Moraes e claro, sem 
dúvida, o ex-deputado estadual, que já 
não está mais entre nós, mas que com 
certeza, deve estar muito feliz pela con-
quista do fi lho, nosso saudoso, Paulo 
Moraes. A Assembleia Legislativa estará 
de portas abertas para ajudar o prefei-
to Léo Moraes e, dessa forma, ajudar e 
contribuir com o melhor para nossa ca-
pital. Parabéns, Léo, você está prepara-
do para essa nova jornada”, concluiu o 
deputado.
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Léo (Podemos), prefeito eleito 
de Porto Velho, disse em entrevista 
ao Jornal de Rondônia 1º edição da 
Rede Amazônica, nesta segunda-
-feira (28), que pretende aumentar 
a equipe de médicos em três meses 
nas unidades de saúde públicas, as-
sim que tomar posse em 2025, além 
de se dedicar a obras para renovara 
a infraestrutura da capital.

“Existe um descaso, uma falta de 
gestão evidente na saúde. Eu digo 
isso porque existe um investimento 
maciço, acima da previsão constitu-
cional que é de 15%, e temos 22%”, 
afi rmou o prefeito.

Com 100% das urnas apuradas, 
o candidato totalizou 135.118 votos 
válidos, o que corresponde a 56,18%, 
contra 43,82% de Mariana Carvalho 
(União), que obteve 105.406 votos. 

Léo foi eleito sem alianças polí-
ticas públicas, vencendo a coligação 
“Somos Todos Porto Velho”, com-
posta por onze partidos: Republica-
nos, PP, DC, PRTB, PRD, PL, Agir, 
União, PSD, Avante e Federação 
PSDB e Cidadania. 

Durante a entrevista ao JRO1, o 
prefeito eleito atribui a vitória no se-
gundo turno ao tempo de tela equi-
librado com a adversária Mariana 
Carvalho, pois, segundo ele, a candi-
data tinha mais candidatos a apoia-
do, mais inserções na televisão por 
dia e milhares de pessoas nas ruas, 
o que, no primeiro turno, “criou um 
escudo”, segundo ele, que difi cultou 
o acesso de Léo às residências de 
Porto Velho. “A população deixou 
claro que queria aprofundar o deba-
te e conhecer melhor as propostas. 
Mas no segundo turno, com tempo 
igual de televisão, conseguimos che-
gar nos lares da população da capi-
tal e assim as pessoas puderam deci-

Léo Moraes diz que vai se dedicar à infraestru-
tura e aumentar equipe médica em 3 meses

Léo Moraes venceu Mariana Carvalho e comanda o município de 
Porto Velho de 2025 a 2028

dir”, disse o prefeito eleito.
“A população deixou claro que 

queria aprofundar o debate e co-
nhecer melhor as propostas. Mas 
no segundo turno, com tempo igual 
de televisão, conseguimos chegar 
nos lares da população da capital e 
assim as pessoas puderam decidir”, 
disse o prefeito eleito.

Trajetória de Léo
Leonardo Barreto de Moraes, co-

nhecido como Léo, nasceu em Foz 
do Iguaçu em 11 de janeiro de 1984. 
Formado em Direito pela Pontifícia 
Universidade Católica do Paraná 
(PUC-PR), ele iniciou sua carreira 
política durante a faculdade, como 
Secretário Geral do Diretório Cen-
tral dos Estudantes (DCE). 

Em 2012, Léo foi eleito vereador 
em Porto Velho pelo PTB por quo-
ciente partidário, obtendo mais de 2 
mil votos votos e se tornando líder 

de bancada.
Em 2014, Léo foi eleito deputa-

do estadual também pelo PTB, com 
mais de 10 mil votos. Dois anos de-
pois ele tentou a cadeira na prefei-
tura de Porto Velho. Ele chegou a ir 
para o segundo turno contra o atual 
prefeito de Porto Velho, Dr. Hildon 
Chaves, mas não conseguiu a vaga.

Em 2018, Léo foi eleito o candi-
dato a deputado federal de Rondô-
nia, com 69.565 votos. No mesmo 
ano, a adversária de Léo nas eleições 
também foi eleita para o mesmo car-
go.

Em 2022, Léo concorreu ao go-
verno do estado pelo Podemos, mas 
não avançou ao segundo turno, ob-
tendo 14,06% dos votos. Após o plei-
to, ele se tornou diretor-geral do De-
partamento Estadual de Trânsito de 
Rondônia (Detran-RO), onde fi cou 
até se candidatar como prefeito de 
Porto Velho.
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Thiago Flores garante avanços nas perícias médicas para auxílio-do-
ença e ampliação de vagas com novo concurso da Previdência Social 

A partir de no-
vembro, a popula-
ção de Rondônia e 
de todo o Brasil terá 
acesso ampliado às 
perícias médicas 
para concessão do 
benefício por incapa-
cidade, antigo auxí-
lio-doença. O avanço 
é resultado direto do 
trabalho do deputado 
federal Thiago Flores 
(Republicanos-RO), 
que, após ouvir as de-
mandas da popula-
ção durante visitas ao 
estado, defendeu in-
tensamente a neces-
sidade de retomar os 
atendimentos e agi-
lizar o acesso a esse 
benefício essencial. 

“Essas perícias 
médicas são uma 
urgência para quem 
depende desse apoio 
fi nanceiro por inca-
pacidade. É uma con-
quista de todos nós 
e uma vitória para 
aqueles que mais 
precisam desse bene-
fício”, ressaltou o de-
putado. Além do iní-
cio das perícias, está 
previsto para janeiro 
um concurso público 
para peritos médicos 
com vagas em todo 
o Brasil, uma espera 
que já dura 11 anos, 
e com atualizações 
salariais altamente 
atraentes, que visam 
preencher o défi cit de 
profi ssionais e redu-
zir as fi las de espera 
dos usuários. 

O impacto em 
Rondônia será signi-
fi cativo, pois a capaci-

dade de atendimento 
das perícias médicas 
deve aumentar ex-
pressivamente, aju-
dando milhares de 
pessoas que aguar-
dam uma análise e 
concessão de seus 
benefícios. Segun-
do Thiago Flores, o 
aumento na equipe 
é fundamental para 
reduzir a espera e ga-
rantir que a popula-
ção seja atendida de 
forma rápida e digna. 

Outro avanço im-
portante defendido 
pelo deputado é a 
utilização de tecno-
logias inovadoras, 
como a telemedicina, 
para agilizar os aten-
dimentos das pesso-
as que esperam por 
benefícios de incapa-
cidade. Esse recurso 
será implementado 
para dar suporte a 
localidades remotas 
e garantir que mais 
pessoas possam ser 
avaliadas e atendidas 
com efi ciência, espe-
cialmente em regi-
ões rurais e de difícil 
acesso. 

Thiago Flores re-
afi rma que esses pro-
gressos fazem parte 
do seu compromisso 
contínuo com a po-
pulação de Rondônia 
e com todo o Brasil. 
“Esse resultado é 
fruto de um trabalho 
conjunto e de uma 
luta constante para 
garantir justiça so-
cial e direitos a quem 
mais precisa”, con-
cluiu o deputado. 

Thiago garantiu mutirões de atendimento da previdência em 
Rondônia para garantir o BPC/LOAS 

Cirone Deiró destaca avanços na legislação que garante 
retorno da regularização fundiária pelo INCRA

O deputado Ciro-
ne Deiró manifestou 
apoio aos avanços 
trazidos pela Instru-
ção Normativa nº 
144, de 25 de outubro 
de 2024, que altera a 
Instrução Normativa 
Incra nº 104, de 29 
de janeiro de 2021. 
Esta norma estabe-
lece procedimentos 
fundamentais para a 
regularização fundiá-
ria das ocupações em 
áreas rurais, em con-
formidade com a Lei 
nº 11.952, de 25 de 
junho de 2009, e seus 
decretos regulamen-
tadores. 

Além disso, a nova 
norma contempla 
melhorias signifi cati-
vas, como a inclusão 
de requisitos mais 
claros e acessíveis 

para o Cadastro Am-
biental Rural (CAR). 

Em suas declara-
ções, Deiró ressaltou 
a importância des-
sa atualização para 
garantir a seguran-
ça jurídica das pro-
priedades rurais e, 
consequentemente, 
fomentar o desen-
volvimento da cadeia 
produtiva agrícola. 

“A regularização 
fundiária é um tema 
importante para a 
nossa agricultura e 
pecuária. Com a nova 
instrução normati-
va, estamos criando 
condições para que 
muitos proprietários 
possam fi nalmente 
regularizar suas ter-
ras, garantindo di-
reitos e incentivando 
investimentos”, afi r-

mou o deputado. 
De acordo com 

o deputado Cirone 
Deiró, a Instrução 
Normativa 144, do 
Instituto Nacional de 
Colonização e Refor-
ma Agrária (INCRA) 
marca um importante 
avanço na regulariza-
ção dos imóveis em 
Rondônia. 

“A partir da próxi-
ma semana, o INCRA 
retoma os trabalhos 
relacionados aos pro-
cessos de pessoas que 
pleiteiam a regula-
rização de suas pro-
priedades, especial-
mente aquelas que 
estavam sob discus-
são devido à sobre-
posição com áreas de 
fl oresta pública tipo 
B”, destacou. 
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Moradores do re-
sidencial Greenvile, 
localizado no bairro 
Nova Esperança em 
Porto Velho, relata-
ram que estão há quase 
dois meses sem água 
potável. Segundo a 
Companhia de Águas 
e Esgotos do Estado 
de Rondônia (Caerd), 
a causa do problema é 
a seca do rio Madeira 
que fragilizou os len-
çóis freáticos.

De acordo com os 
moradores, após uma 
denúncia feita ao Mi-
nistério Público de 
Rondônia (MP-RO) e 
reuniões com repre-
sentantes da Caerd, 
houve o retorno do for-
necimento, mas a situ-
ação se agravou nova-
mente após o poço que 
abastece a região secar.

O problema atinge 
casas de pelo menos 13 
quadras do residencial. 
Com a pouca quanti-
dade de água que con-
seguem, os moradores 
precisam economizar 

o máximo para realizar 
as necessidades bási-
cas, como beber e co-
zinhar. “Acabou minha 
água da caixa, eu tô 
sem a água de cima. 
Eu tenho uma caixa lá 
atrás que é onde eu tô 
racionando água, na 
verdade. É difícil, as 
necessidades básicas 
são tremendas”, rela-
tou Suzete Tolentino, 
moradora do residen-
cial. 

O abastecimento 
está sendo feito por 
caminhões pipa para 
amenizar a situação, 
no entanto, segundo os 
moradores, muitos não 
têm conseguido rece-
ber. “Ele [o caminhão] 
tá vindo aqui diaria-
mente, mas são muitos 
moradores e eles têm 
que sair em busca des-
se carro. 

Muitas vezes têm 
outros afazeres, mas 
tem que fi car em fren-
te de suas residências 
esperando o caminhão 
passar para não perder 

Seca afeta abastecimento de água em Porto Velho 
e moradores são atendidos por caminhões pipa

Moradora relata falta de água em Porto 
Velho

Problema atinge casas de pelo menos 13 quadras do residen-
cial Greenvile. Segundo a Caerd, a seca fragilizou os lençois 
freáticos.

o abastecimento”, dis-
se José Maurílio, mo-
rador do residencial. 

De acordo com o 
diretor da Caerd, Lau-
ro Fernandes, o estado 
passa por uma seca 
histórica e isso preju-
dicou o lençol freático 

da região. 
Além disso, segun-

do ele, os poços perde-
ram cerca de 30% da 
capacidade de produ-
ção e por isso o abas-
tecimento precisa ser 
feito através de cami-
nhões pipa. 

“Dentro dessa con-
dição de crise hídrica, 
a solução encontrada 
pelos nossos técnicos 
foi de perfurar mais po-
ços para complementar 
a água na região e isso 
está sendo feito”, rela-
tou.
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Eleitor é condenado por tirar foto da urna no 
momento da votação em Porto Velho

Um eleitor foi con-
denado a pagar um 
salário mínimo a uma 
instituição fi lantró-
pica por ser fl agrado 
tirando foto da urna 
durante a votação re-
alizada no domingo 
(27). O caso aconte-
ceu na Escola São Se-
bastião I, localizada 
na zona Norte de Por-
to Velho.

De acordo com 
o Tribunal Regional 
Eleitoral de Rondônia 
(TRE-RO), um elei-
tor foi encaminhado 

Cidadão foi condenado a pagar o equi-
valente a um salário mínimo cerca de R$ 
1.412,00 a uma instituição fi lantrópica. 
Caso ocorreu na seção 0211, da 2ª Zona 
Eleitoral.

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE REEQUILIBRIO FINANCEIRO
PREGÃO ELETRÔNICO N°: 058/2023

PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 1920/2023

OBJETO “SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS VISANDO A FUTURA E EVENTUAL 
AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEL (GASOLINA COMUM, DIESEL COMUM E DIESEL 
S-10), PARA ATENDER AS SECRETARIAS MUNICIPAIS DESTE MUNICÍPIO POR UM 
PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES”.

O Prefeito Municipal de Alto Paraíso, torna público aos interessados que conforme solicitação 
e comprovação da empresa A. CUSTÓDIO CASARIN - EPP – 01.648.919/0001-59, devida-
mente analisados pela Procuradoria Jurídica, através da emissão de Parecer Jurídico nos autos, 
que será concedido o REEQUILÍBRIO ECONÔMICO-FINANCEIRO (acréscimo), conforme 
mostra a tabela abaixo:

Alto Paraíso, 25 de outubro de 2024

AUTORIZADO NA FORMA DA LEI

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Documento assinado eletronicamente

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 

DE CABIXI - RO

AVISO DE LICITAÇÃO 

Torna-se público a nova data o P.E.: 45/24, menor preço por 
ITEM; Processo Administrativo nº 1439/2024/SEMUSA; Ob-
jeto: Aquisição de analisador de bioquímica automatizado, a 
ser realizado em 12/11/2024, às 09h30 (horário de Brasília 
- DF), no sistema de licitações Licitanet (www.licitanet.com.
br); Valor estimado: R$ 83.748,39. Obtenção do edital e infor-
mações: PNCP; www.cabixi.ro.gov.br; cpl_cabixi@hotmail.
com ou (69) 3345-2553. 

Cabixi – RO, 29 de outubro de 2024. 
 

Allison Maicon Bento Pretto 
Agente de Contratação 

Dec. n.º 082/2024 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 

DE CABIXI - RO
AVISO DE LICITAÇÃO 

Concorrência Eletrônica n.º 005/2024/PMC 
Torna-se pública a nova data a C.E.: 05/24, menor preço glo-
bal; Processo n.º 1533/2024/SEMOSP; Objeto: Contratação 
de empresa para realização da obra de Revitalização/reforma 
da Praça do Evangelho na Avenida Tamoios, em Cabixi-RO, 
a ser realizado em 14/11/2024, às 09h30 (horário de Brasí-
lia - DF), no sistema de licitações Licitanet (www.licitanet.
com.br); Valor estimado: R$ 601.928,77. Obtenção do edital e 
informações: PNCP; www.cabixi.ro.gov.br; cpl_cabixi@hot-
mail.com ou (69) 3345-2553. 

Cabixi – RO, 29 de outubro de 2024. 

Allison Maicon Bento Pretto 
Agente de Contratação 

Dec. n.º 082/2024 

ao Juizado Especial 
Criminal Eleitoral 
(Jecrime) durante o 
segundo turno das 
eleições, após ser fl a-
grado tirando foto da 
urna eletrônica no 
momento do voto. 

O caso ocorreu 
na seção 0211, da 2ª 
Zona Eleitoral. Os 
mesários acionaram 
a polícia imediata-
mente. No Jecrime, 
foi realizada uma au-
diência de instrução 
e julgamento para 
tratar da infração. O 

Ministério Público 
ofereceu uma transa-
ção penal ao eleitor, 
substituindo uma 
possível pena restri-
tiva de liberdade por 
uma alternativa fi -
nanceira.

Como resultado, 
o cidadão foi conde-
nado a pagar o equi-
valente a um salário 
mínimo cerca de R$ 
1.412,00 a uma ins-
tituição fi lantrópica 
credenciada.

A proibição de fo-
tografar a urna é uma 

medida de segurança 
prevista pela legis-
lação eleitoral para 
garantir o sigilo e a 
segurança do voto. O 
caso reforça a impor-

tância das normas de 
conduta no momento 
da votação e da vigi-
lância por parte dos 
mesários e da polícia 
para evitar violações.

Moradores relatam quedas de energia 
constantes em Porto Velho

Moradores da Vila 
Dnit e São Sebastião 
interditaram a BR-319 
no fi nal da tarde da 
segunda-feira (28) de-
vido à falta de energia 
elétrica. No entanto, a 
revolta é antiga. Na Co-
munidade São Sebas-
tião, por exemplo, mo-
radores relatam que as 
quedas ocorrem quase 
diariamente, durando 
em média oito horas.

Os moradores rela-
tam que os problemas 
com a distribuição de 

energia ocorrem desde 
2014, mas se tornaram 
mais frequente nos úl-
timos dois meses. Sem 
abastecimento elétrico, 
eles também fi cam sem 
água, já que as bombas 
não funcionam para 
atender as residências. 

Na segunda-feira 
(28), a Energisa infor-
mou que a causa do 
problema foi uma ár-
vore caída sobre a rede 
elétrica. Para resolver 
a situação, uma equi-
pe foi enviada ao local 

com caminhões e equi-
pamentos e a energia 
foi restabelecida às 
19h50. 

A Polícia Rodo-
viária Federal (PRF) 
confi rmou que a falta 
de energia foi o motivo 
inicial para a interdi-
ção da BR-319. Após 
o reestabelecimento 
do serviço, a rodovia 
foi liberada e o tráfe-
go voltou ao normal, 
encerrando o bloqueio 
promovido pelos mo-
radores.



POLÍCIADiário de Rondônia

Investigados são suspeitos 
de gestão fraudulenta. Durante 
operação, foram cumpridos três 
mandados de busca e apreensão e 
sequestro de bens. Dois ex-gesto-
res do Instituto de Previdência de 
Vale do Paraíso (RO) são investi-
gados por suspeita de causar um 
prejuízo milionário aos recursos 
do Regime Próprio de Previdência 
Social (RPPS) do município. Os 
crimes teriam ocorrido entre 2013 
e 2014. 

Segundo a Polícia Federal (PF), 
que conduz a investigação, os in-

Ex-gestores do Instituto de Previdência são investigados 
por prejuízo milionário aos cofres públicos em RO

Regime Próprio de Previdência 
Social é a previdência pública 
dos servidores que assegura be-
nefícios de aposentadoria e pen-
são por morte.

Passageira de ônibus é presa com droga 
escondida dentro de cadeira em RO

Homem morre com 
facada no peito em Jipa

Um homem de 39 anos foi morto 
a facadas na manhã de sábado (26) 
no bairro Riachuelo em Ji-Paraná 
(RO). A vítima chegou a ser socorri-
da, mas não resistiu aos ferimentos e 
morreu no local do crime.

De acordo com a polícia, uma 
equipe foi acionada para atender a 
ocorrência de uma tentativa de ho-
micídio e ao chegar no local, o Servi-
ço de Atendimento Móvel de Urgên-
cia (Samu) já prestava os primeiros 
socorros.

Após inúmeras tentativas, os so-
corristas informaram que não seria 
possível reanimá-lo por conta dos 
ferimentos graves que o homem so-
freu com o ataque. De acordo com a 
equipe médica, um dos golpes atin-
giu o peito da vítima, o que pode ter 
sido o fator principal da causa da 
morte.

Após a morte ser constatada, o 
corpo foi levado ao hospital da cida-
de onde fi cou à disposição do Insti-
tuto Médico Legal (IML).

vestigados são suspeitos de gestão 
fraudulenta: eles supostamente 
receberam vantagem indevida em 
razão de investimentos irregu-
lares que foram realizados pelo 
RPPS.

Durante a Operação Abismo, 
realizada nesta terça-feira (29), 
foram cumpridos três mandados 
de busca e apreensão. Além disso, 
foram sequestrados bens avalia-
dos em R$ 1.860.350,00, que é o 
valor estimado do prejuízo aos co-
fres públicos. 

Uma mulher de 25 anos foi pre-
sa com droga escondida dentro de 
uma cadeira. O caso aconteceu 
nesta segunda-feira (28), duran-
te operação da Polícia Militar em 
um ônibus que seguia de Guajará-
-Mirim (RO) para Porto Velho.

Segundo a polícia, a ação con-
tou com a ajuda de um cão fareja-
dor que detectou a droga escondi-
da em uma cadeira de madeira no 
bagageiro do veículo. 

Durante a revista, os policiais 
encontraram cloridrato de cocaí-
na. Ao ser questionada, a proprie-
tária da cadeira confessou que 
o objeto saiu da Bolívia para ser 
entregue em Porto Velho a pedido 
de sua irmã e que em troca iria re-
ceber a quantia de R$ 400.

A mulher foi presa por tráfico 
internacional de drogas e asso-

ciação criminosa. Após a prisão, 
ela foi conduzida à Delegacia de 
Polícia Federal de Guajará-Mirim 
(RO).



ESPORTE

Time do Solimões bate invicto Nadir e vence 
2ª Copa Rondônia de futsal

A equipe do So-
limões se sagrou 
campeã da Copa RO 
de Futsal ao vencer 
o Nadir, de Cacoal, 
por 5 a 3 na decisão 
realizada no ginásio 
Ninho de Pássaro. 
O destaque da par-
tida foi Cabelo, que 
marcou dois gols e 

contribuiu com três 
assistências, o que 
liderou o time da ca-
pital à conquista. 

Com essa vitória, 
Porto Velho agora 
celebra um título 
estadual, enquan-
to o interior segue 
representado pelo 
Jaraguá, de Vale do 

Equipe do Ferroviário de Porto Velho vence 
Copa “Intercategorias” de vôlei feminino

Em uma fi nal 
acirrada, o Ferrovi-
ário garantiu o título 
da 1ª Copa Futuro 
de Vôlei Feminino 
ao vencer o Forte 
Aliança Voleibol 
(FAV) por 2 sets a 0, 
com parciais de 25 a 
20 e 25 a 15. O time 
mostrou entrosa-
mento e técnica para 
fechar o primeiro set 
com vantagem e as-
segurar a vitória no 

segundo. 
O Forte Aliança 

Voleibol fi cou com 
o vice-campeona-
to, enquanto o time 
Dindas do Ferro 
conquistou o ter-
ceiro lugar na com-
petição. Ao todo, a 
Copa Futuro contou 
com a participação 
de 15 equipes, pro-
porcionando uma 
grande variedade 
de talentos e expe-

riências em quadra. 
Entre os destaques 
do torneio, estava o 
Naftas, uma equipe 
master formada por 
atletas com mais de 
50 anos, além de 
times da categoria 

de base, como ACV 
Sub, Gazin Porto 
Velho Sub, FAV Sub 
e Vôlei & Saúde Sub, 
que trouxeram ener-
gia e novos talentos 
para o torneio.

A competição foi 

marcada pela di-
versidade, unindo 
veteranas e jovens 
promessas em um 
evento vibrante para 
o cenário do vôlei fe-
minino. 

Anari, que venceu a 
edição de 2023. O 
Nadir estava invicto 
na competição.

Na semifi nal, o 
Nadir eliminou o 
Brazuca em uma 
disputa acirrada, 
decidida nas pena-
lidades pelo goleiro 
Luquinha. O Soli-

mões, por sua vez, 
venceu o Cabixiense 
de virada, garantin-

do sua vaga na deci-
são e, posteriormen-
te, o título. 


